

Liebe Kinder,

letzte Woche habe ich dann doch etwas Angst vor dieser Krankheit bekommen und mir aus einem Taschentuch einen Mundschutz bestellert. Zur Sicherheit hatte ich auch Handschuhe an. Ich habe dann bei der Corona-Hotline angerufen.

Und die netten Leute am Telefon haben mir ganz viel Angst genommen! Die haben auch erklärt, dass ich lieber keine Handschuhe tragen, sondern lieber die Pfoten oft waschen soll. Den Mundschutz trage ich jetzt nur noch, wenn jemand zu mir in die Werkstatt kommt, oder wenn ich Käse kaufen gehe. Zur Ablenkung habe ich beim Umbau im Museum geholfen. Dabei habe ich mir aber wehgetan und auch ein bisschen was kaputt gemacht.

Da bin ich doch lieber wieder zum Basteln und Malen zurückgekehrt. Kennt Ihr den Hanfried? Das ist der dicke, graue Mann mitten auf dem Jenaer Markt. Den habe ich nun ganz bunt angemalt. Natürlich nur auf dem Papier! Und dann habe ich darüber nachgedacht, wo denn früher wohl die Leutra lang geflossen ist, wenn das Wasser zum Straßenfegen benutzt wurde. Auch das habe ich mir mal angemalt: ein richtiger Irrgarten! Wer weiß, wie es wohl wirklich aussah...

Viele Grüße sendet Euch

Eure Museumsmaus



PL: Ich würde mich total freuen, wenn Ihr mir **Antworten** sendet. Ihr könnt Eure Briefe und Bilder in den Briefkasten am Museum einwerfen oder sie als Email schicken  
an: [bildung-stadtmuseum@jena.de](mailto:bildung-stadtmuseum@jena.de).